

DROGUERIA DEL MERCADO

Constante surtido de productos químicos de pureza garantizada.

Importa directamente sus mercancías de las casas productoras extranjeras

Rafael Rodríguez Co.

El paseo del Santuario.

Como dijimos en números anteriores, se han proseguido los trabajos relativos a la completa reconstrucción del pavimento de la Calzada del Santuario de Guadalupe, obra que desde hace tiempo se venía haciendo necesaria por encontrarse el antiguo empedrado en pésimas condiciones, siendo por esta causa muy molesto para los numerosos transeúntes.

Los referidos trabajos caminan con demasíada lentitud, según se ha podido ver por la pequeña parte que se lleva construida, y en la cual se han empleado cerca de dos meses ó más, y de seguirse las obras como en la actualidad, no es posible calcular el tiempo que tardará en su conclusión el nuevo pavimento.

El Sr. D. Jacobo M. Aguirre.

En nuestro apreciable colega "El Democrata Fronterizo," que ve la luz pública en Laredo Texas, encontramos el siguiente suelto que con gusto reproducimos:

El Estado de Coahuila, semanario que se publica en Saltillo, está de plácemes, pues se ha encargado de redactarlo y dirigirlo el Sr. Jacobo M. Aguirre, cuya robusta y brillante pluma es conocida, estimada y respetada en toda la República Mexicana.

Jacobo M. Aguirre pertenece a la antigua guardia: "muere; pero no se rinde."

Ratero peligroso aprehendido.

Bien recomendado tenía la policía a un hombre que ejercía con rara habilidad desde hace tiempo la profesión de ratero.

Dejó el individuo, que resultó llamarse José Refugio Hernández, se situaba día a día por el rumbo del Mercado Porfirio Díaz, y aprovechándose de la aglomeración que hay continuamente por esos lugares, hacía de las suyas, con las sirvientas, arrebatándole la carne, dinero y mercancías a la salida de las tiendas.

La mañana del día 8, el hábil ratero despojó de un buen trozo de carne al carnicero Julio Gómez que le dio alcance, habiéndole recogido lo robado, siendo aprehendido por la policía.

Llegada de vapores.

Han llegado al vecino puerto de Tampico, en estos últimos días, los vapores mercantes que constan en seguida:

De Ibanburg, el vapor "Syria" el día 5; y de Nueva York, el vapor "Santago" el día 7.

Estos vapores traen carga para transportar al Ferrocarril Central Mexicano, viniendo consignada dicha carga a varios comerciantes y comisionistas de casas establecidas en esta ciudad, siendo esta noticia de positiva utilidad é interés para los mismos comerciantes.

Foco de escándalos.

En la 1ª calle de Aguilar, del barrio de Venadito, de esta ciudad, existe una pulquería y cantina denominada "Las Glorias de Baco," viéndose a veces muy concurrida por vagos y camorristas de oficio que por la cuestión más baladí cometen escándalos, y arman pendencias que casi siempre son de fatales resultados, y propician un buen trabajo a la policía.

En uno de estos últimos días se originó un escándalo entre un charro y varias mujeres, todos en estado de ebriedad, pero como en la ciudad pulquería se permite la entrada hasta los corrales, allí parece que se cernió la cuestión sin que de ello se apereciera la policía.

No sería malo que se echara una ojeada por esos lugares peligrosos.

Fiestas guadalupanas en Catedral.

Muy concurrida por las familias se ha visto en estos días, la Iglesia Catedral, con motivo a las fiestas guadalupanas que se han estado verificando tanto por la mañana como por la tarde.

Hoy, a las tres de la tarde serán las vísperas y los maitines a las siete de la noche, y mañana a las nueve se celebrará la misa solemne de función.

La fiebre amarilla en Tampico.

Por persona venida recientemente del puerto de Tampico, se sabe que la epidemia de fiebre amarilla que apareció no hace mucho en aquella localidad, aún no ha desaparecido del todo, haciendo todavía la enfermedad algunas víctimas.

Dícese también que en el punto denominado Tamasopo, se han registrado de algún tiempo a esta parte varios casos de la terrible enfermedad.

La Plaza Mariano Escobedo.

Anunciamos en números anteriores que se habían empezado a trazar los jardines en la antigua Plaza de San Juan de Dios, hoy de "Mariano Escobedo."

Los que se casan.

A las Oficinas del Registro Civil, con el objeto de contraer matrimonio, se han presentado las personas que a continuación se expresan:

Luis García y Nemesia Reyna, Luis Martínez y Antonia Gallegos, Alvaro Mondieca y Gregoria Alva, Silverio Regalado y Hésiquia García, Maximiano Ríos y Cecilia Orta, y Genaro Torres y María de Jesús García.

Riña entre hermanas celosas.

En la 2ª calle de Ocampo, frente al conocido Hotel del Régulo, reñían afanosamente la tarde del lunes, las hermanas llamadas Tomasa y Aurelia Vázquez.

El pleito fué motivado, según pudimos averiguar, por cuestiones de celos, por un afortunado doncel de nombre Espiridión López, que las hacía la corte a las dos hembras pero sin comprometerse con ninguna de ellas.

Ambas hermanas, en medio de su furia se sacaron los colores a la cara diciéndose mutuamente graves insultos formando un regular escándalo donde hubo frases descompuestas, golpes, mojicones y arañíos, terminando todo con la presencia del gendarme del punto que redujo al orden a las hermanas, llevándolas a la Jefatura Política de donde pasaron a las Recogidas.

Ebriador agresor.

Martín Hernández es el nombre de un ebriador incorregible que siempre que toma copas comete grandes escándalos por lo que con frecuencia se le da albergue en la Detención.

El lunes último, sin ir muy lejos, el citado individuo había libado según su costumbre, y empezó a trabar pendencias en la tienda denominada Las Estrellas, situada en la 3ª de la Alhóndiga.

El guardián del orden J. Matilde Ruiz amonestó varias veces al escandaloso, pero viendo que el borrachín seguía en sus trece y hacía mofa de las advertencias que se le hacían, tomó el partido de reducirlo a prisión, lo cual consiguió, no sin trabajo, pues el mencionado Hernández se le echó encima armado de un buen cuchillo que por fortuna se le recogió, sin que lograra su intento.

Después del baile.

En una casa decente del rumbo de San Miguelito se celebró hace pocas noches un bautizo habiéndose arreglado con este motivo un baile para lo cual fue contratado entre otros filarmónicos, el flautista que responde al nombre de Prisciliano Guevara.

El baile a que hacemos referencia, terminó a eso de las 11 de la noche ó poco antes, pero como según es costumbre se había obsequiado a los músicos con algunas copas, éstas por lo que se ve no hicieron muy buen efecto en el cerebro de Guevara, pues creyéndose todo un valiente, al pasar por la plazuela de Vallejo insultó al gendarme del punto dándole después dos ó tres golpes con el arma que portaba, y que no era otra que la flauta con que había estado tocando en el bautizo.

El instrumento aludido quedó inutilizado, y el músico... llora sus desventuras en la Cochera en donde se le alojó.

Nuevas líneas del Ferrocarril Central.

Han llegado a esta ciudad varios contratistas de peones para las obras de construcción de la nueva línea ferroviaria que partiendo de la estación del Paredón, perteneciente al ferrocarril de Coahuila, llegará a San Pedro de las Colonias.

Los jornales que se les ofrecen a los trabajadores a un peso como mínimo, y según parece se ha contratado un regular número de peones para la nueva construcción.

También se activan los trabajos de la línea de Manzanillo de la misma empresa, diciéndonos persona que se cree bien informada, que en la expresada línea trabajan numerosas cuadrillas de operarios.

NUM. 7. BUENOS COLORES

Nada tan bello como las rosas naturales que adornan las mejillas de las jóvenes. Todas las jóvenes son bellas y hermosas siempre que las acompañen esos buenos colores con que la naturaleza favorece a la mujer saludable. Las mejillas rosadas denotan alegría, felicidad y

SE CONSIGUEN CON

el uso de un tónico reconstituyente que fortalece la sangre, dá energía y vigor al sistema y restablece la salud por completo. Las damas que deseen gozar de esos buenos colores y retenerlos para siempre deben tomar

EL VINO DE STEARNS

de aceite de bacalao ferruginoso único preparado que les dará resultados positivos. Hace engruesar, proporcióna esa viveza natural de la juventud y contribuye de una manera poderosa al realce de los atractivos físicos.

Pruébelo Ud. y le dará las gracias a F. STEARNS & CIA, Detroit, Mich. E. U. A. CUIDADO CON LAS IMITACIONES. De venta en todas las farmacias.

Tuvo un buen tiempo.

A. J. Snell deseaba asistir a una tertulia de amigos pero tenía hacerlo por causa de los dolores que tenía en el estómago, los cuales creía que empeorarían. Dijo:

"Le estaba dando mis quejas a una señora amiga mía quien dijo: "El Remedio Chamberlain para el Cólico Cólera y Diarrea lo pondrá a Ud. en condiciones para la tertulia." Compré una botella y tengo placer en manifestar que dos días me curaron, y me facilitaron pasar un buen rato en la tertulia."

Mr. Snell es residente de Summer Hill, N. Y., E. U. A. Ese remedio se vende por

Rafael Rodríguez & Co.

Guanajuato, Gto., Mayo 22.

Me es muy grato declarar, dice espontáneamente el Dr. Ignacio R. Soto, que la Emulsión de Scott, es una medicina de inapreciable valor para las enfermedades de las vías respiratorias y en general para todas las afecciones que tienden a debilitar el organismo.

Habiéndola prescrito y recomendado innumerables veces, nunca ha fallado y los más brillantes resultados han sido siempre el efecto del uso de tan útil droga que siempre recomendaré a todos mis clientes.

CELIA.

La fotografía de la angelical cubanita Celia es la que engalana esta columna. Es ella, en verdad, una niña encantadora y en su mirada candorosa se retrata su inocencia. Solo cuenta ocho Añiles y hace poco que quedó huérfana. Su padre fué el reputado Doctor José Francisco Martínez Ovalle que gozó de una numerosa clientela y muy querido yensalado en la que es hoy una nueva República, siendo su muerte muy sentida por todas las clases sociales.

La inocente Celia constituye los encantos del hogar de sus filántropos tíos, en la Habana, los esposos Coroninas, quienes enorgullecidos al comarla a su buen amparo, se desviven con sus cuidados por dulcificar la preciosa existencia de aquel angel, todo-taíndor.

Es una niña inteligente que, a pesar de sus cortos años, se consagra con fervor al estudio, cosechando buenos frutos. Tiene pasión por la música y aprende fácilmente cuanto se le enseña; pero todo no había de ser dicha y alegría para la graciosa Celia, y la pobre niña tuvo que luchar con las calamidades causadas por ese cúmulo de dolencias que tanto perturba el bienestar de los niños.

Fué necesario que sus buenos tíos triplicaran sus cuidados para separarla de los escollos a que la acercaba su quebrantada salud, y recurrieron a infinidad de remedios con que poder combatir los efectos de la anemia que iba debilitando el organismo de la tierna criatura.

Por más medicinas que tomaba, la situación de la preciosa niña empeoraba y entre tanto, a la cariñosa tía se le desgarraba el corazón por el semblante melancólico de su idolatrada sobrina y al contemplar con tristeza a aquel capullito mustio que se deshojaba a pesar de sus esfuerzos en el abono y del rocio de sus lágrimas, luchó y más luchó por darle vida, por impregnarle aquella aroma deliciosa con que en otros tiempos saturaba el saludable ambiente de su hogar.

Y cómo no echar mano a cualquier medicamento que se le proporcionase diciéndosele que era capaz para combatir las afecciones que habían tomado asiento en el delicado organismo de la niña de su corazón?

En la misma Habana la indujeron a que probára con un preparado que lleva un nombre parecido al de Emulsión, y ella, en medio de su angustia, no vaciló un solo instante en aplicar ese recurso; pero ¿cual no sería su desesperación al ver que la salud de la angelical Celia iba en decadencia, que los síntomas eran cada vez peores, que el tal medicamento, en fin, no hacía, al parecer, otra cosa sino alentar más y más la enfermedad.....?

Oh, no; desechemos todos esos malos medicamentos, destructores del organismo, y recurramos fervientemente a la Emulsión de Scott (dijeronse unánimes los esposos Coroninas) para ver si con ella logramos alcanzar la preciosa meat de nuestros deseos..... Y Dicho y Hecho, emplearon la Emulsión de Scott, y ya veis el resultado; fué el áncora de salvación: Ahí tenéis ahora a la graciosa Celia con sucarrita de gloria, rebosando salud y dando envidia a otros niños que no han tomado la Emulsión de Scott. Fijáos bien en los perfiles y contornos de nuestra inocente fotografiada..... No es verdad que está ahora saludable y agraciada la huérfana.....?

Ya está la niña saludable y satisfecha;

en sus labios aparece esa dulce sonrisa que revela felicidad; ya han vuelto al hogar de los esposos Coroninas la dicha y la alegría, alejadas de aquellos lares por algún tiempo, y en prueba de un ceto agradecimiento tributan expresivas gracias a los benefactores de la humanidad, a los reputados fabricantes de la Emulsión de Scott, Señores Scott & Bowne de Nueva York.

Ella misma, la inteligente Celia, la graciosa niña, la pobre huérfanita, pone con bastante corrección, de su puño y letra, al reverso de suretrato, animada de los mejores deseos, la siguiente expresiva dedicatoria:

"Hago este pequeño presente a los Señores Scott & Bowne de Nueva York en prueba de la más leal gratitud por el buen efecto que en mi antes delicada salud logré conseguir tomando la maravillosa Emulsión de Scott, lo que no pude obtener con ninguna otra de las preparaciones que usé y que de agradecidamente contribuyeron entonces a empeorar-me."

CELIA MARTINEZ DIAZ. HABANA, 30 de Abril de 1902. Hotel Roma, Piso Principal.

LA ESPERANZA

3ª CALLE DEL 5 DE MAYO, NUMEROS 10 1/2 Y 11 Apartado 64.— San Luis Potosí.— Teléfono Reyes, 238.

En este nuevo establecimiento mercantil se encontrará siempre un variado y excelente surtido de TIBORES, FIGURAS Y LOZA MUY FINA DE GUADALAJARA, CRISTALERIA Y artículos para Confeciones, como encajes, pasamanerías, botones, hebillas, listones, etc., etc.

Telas y artículos para invierno de última novedad

La misma casa se encarga de recibir en comisión y pedir toda clase de efectos, contando para ello con agentes activos en México.

PEDRO HOPE Y CIA.

A LOS ENFERMOS

Para toda clase de curaciones y operaciones dirigirse a la Oficina de Consul las del

Doctor RAFAEL CEPEDA

7a. CALLE DE MORELOS NUM. 49. Consulta para señoras de 6 a 9 a. m. Consulta para señores de 6 a 9

San Luis Potosí. 28 sep. 2 y 5 ocb

Doctor Federico Baquero, Catedrático de la Escuela de Medicina en el Instituto Científico del Estado.

CONSULTORIO 1ª Calle de la Calzada Número 3 ESPECIALISTA EN LAS ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS

Horas de consulta: De 8 a 10 de la mañana y de 3 a 5 de la tarde.

ACABAMOS DE RECIBIR Un variado surtido de Tarjetas PROPIAS PARA FELICITACIÓN DE AÑO NUEVO

el que ponemos desde luego a la disposición de nuestra numerosa clientela la y de todas las personas que se dignen honrarnos con sus respetables órdenes. Seguimos como siempre desempeñando toda clase de impresiones de litografía y tipografía en nuestro establecimiento situado en la esquina 2ª de Zaragoza y 5ª de Iturbide, donde nuestros favorecedores, encuentran también un completo surtido de Libros en blanco, Devocionarios, Libros de texto para Colegios y Escuelas. Papel y Sobres de todas clases y artículos de escritorio

San Luis Potosí, Noviembre de 1902. M. ESQUIVEL Y CIA.

COMPANIA MINERA DE "Cinco Señores"

MINERAL DE POZOS Estado de Guanajuato.

La Junta Directiva de esta Compañía, en sesión de hoy acordó el pago del Dividendo número 67 a DIEZ PESOS por acción desde el día 24 del presente mes, en esta ciudad en la Secretaría de la Negociación, esquina de la 1ª de Zaragoza y 5ª de Iturbide y en México en la casa de los Sres. B. Kovás & Co. Suos., Capuchinas, 1.

San Luis Potosí, Diciembre 1º de 1902. PABLO GARCIA, Secretario.

Todo el mes.

AVISO.

Jefatura Política del Partido de C. del Maíz—Ante esta Jefatura ha sido denunciado por el C. Antonio Gárate, como bienes abandonados un solar y ruinas ubicados en el 2º Cuartel de esta Ciudad siendo sus dimensiones y colindancias de las siguientes: Al Norte mide 54 cincuenta y cuatro metros 75 setenta y cinco centímetros y linda con el Palacio del Gobierno pared mediana. Al Oriente mide 55 cincuenta y cinco metros 5 cinco centímetros y linda con tapia de la propiedad de Don Genaro Sánchez, calle de "Allende" de por medio al Sur, corriendo de Oriente a Poniente, mide 54 cincuenta y cuatro metros 10 diez centímetros y linda con casa de los señores Joaquín y Antonio Arguiozniz, respectivamente, calle de "Aldama" por medio al Poniente cuya línea que corre de Sur a Norte contra de dos, y mide en junto 74 setenta y cuatro metros 25 veinte y cinco centímetros, linda con el huerto del señor Jacobo Barragán y solar del señor Eusebio Aguilar, calle del "Presidente Barragán." Habiendo sido valuado por los peritos respectivos en la cantidad de \$150. 00 es. ciento cincuenta pesos.

Lo que se hace saber al público para que las personas que se crean con derecho pasen a deducirlo dentro del término que se fija el Artículo 175 del Código Civil. Ciudad del Maíz, Junio 20 de 1902.— E. J. P.—A. Z. Quiroz.

NOTIFICACION

Al margen de un sello que dice: República Mexicana.—Juzgado 2º de lo Civil.—San Luis Potosí.

Señores Doña Francisca Medellín por sí y como representante de sus hijos Luis y Alfonso Huerta, Don Francisco, Doña Refugio y Doña Concepción Huerta, herederos del señor Juan Regino Huerta.

En el juicio ejecutivo que por pago de pesos les sigue el Sr. Lic. Benito Carrasales, como apoderado de Don Matías Hernández, con esta fecha se ha pronunciado un auto que dice: "San Luis Potosí, veintinueve de Octubre de mil novecientos dos. A sus autos como se pide, notifíquese a los ejecutados que tienen tres días, para hacer el pago ó oponerse al embargo. Lo decretó y firmó el Juez 2º de lo Civil. Doy fe y de que se haga por los periódicos.—S. M. González.—Gómez Grande.—Rubricados. Lo que notifico a UU. en cumplimiento de lo mandado, San Luis Potosí, Octubre 20 de 1902.—Ibarra, E. D. D. Del 16 de Noviembre al 4 de Enero de 1903.

Pasta y Jarabe de Nafé DELANGRENIER

los más agradables y eficaces de los Remedios contra la TOS, el CATARRO y la BRONQUITIS 19, rue des Sa-Pères, Paris, y Farmacias



Y cómo no echar mano a cualquier medicamento que se le proporcionase diciéndosele que era capaz para combatir las afecciones que habían tomado asiento en el delicado organismo de la niña de su corazón?